

## Holguín extiende proceso de inmunización antiCOVID-19

- Última actualización: Miércoles, 17 Noviembre 2021 16:45  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 595

---



El sistema de Salud Pública de la provincia de Holguín extiende la aplicación de las vacunas cubanas antiCOVID-19, uno de los programas priorizados para elevar la inmunidad frente a la covid-19 y disminuir la evolución hacia formas graves del SarsCov-2.

Varios grupos poblacionales de riesgo, entre ellos las edades pediátricas y los adolescentes en grados terminales, completan los esquemas con Abdala o Soberana 02, de acuerdo a las normativas aprobadas por la autoridad reguladora nacional.

Al proceso de inmunización se incorporan además más de 48 mil médicos, enfermeras, estudiantes de medicina y otros sectores que en el mes de mayo recibieron la vacuna cubana Abdala, en la intervención poblacional extendida por las 16 provincias de la isla, donde se priorizará al personal de la salud por su exposición al virus.

El Centro Provincial de Higiene, Epidemiología y Microbiología informa que más del 90 por ciento de los escolares incorporados a actividades presenciales cuenta con el esquema completo, cifra que crecerá en los próximos días de acuerdo al completamiento de los ciclos previstos por el Ministerio de Salud Pública.

También reseña que se han administrado más de dos millones 400 mil dosis en el oriental territorio, donde se incluyen alérgicos al timerosal, convalecientes, pacientes de nefrología e instituciones sociales y personas con transplantes de órganos, a la vez que se reducen los índices de mortalidad y morbilidad con cinco fallecidos en los últimos 15 días.

## Holguín extiende proceso de inmunización antiCOVID-19

- Última actualización: Miércoles, 17 Noviembre 2021 16:45  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 595

---

Holguín registra igualmente sobre 600 mil personas vacunadas contra el SarsCov-2, en los más de 900 vacunatorios certificados en sus 14 municipios, mientras continua avanzando la administración en las edades pediátricas con más de 100 mil niños entre dos y 18 años de edad insertados dentro de la campaña de vacunación masiva.

Unos ocho millones de cubanos están inmunizados con Abdala, Soberana Plus y Soberana 02, creadas y patentadas por la ciencia en la isla caribeña, con un 100 por ciento de efectividad en la prevención grave y la muerte, mientras la mayor de las Antillas fue el primer país del mundo en iniciar la vacunación en la población infantil, según cifras del MINSAP. / Eileen Molina Fernández - ACN.